



## Landschulwoche der 5./6. Klasse A (Patricia Berger, Patricia Messerli und Esther Schmutz) in Le Creux-des-Biches



Das wunderschöne Wetter,  
die Wanderung nach Les Sommètres und die Aussicht auf den Doubs,  
die abenteuerliche Trottibiketour von Saignelégier nach Glovelier,  
der Projekttag mit der Erarbeitung eines Klassensongs mit Stefan Bregy,  
der „Tablet-Rundgang“ in Le Roselet,  
die Wanderung über die Juraweiden an das Hochmoor des Etang de la  
Gruère,  
die von den Schülerinnen und Schülern gestalteten Abendprogramme mit  
dem Ping-Pong-Turnier, der Challenges, dem Filmabend und der Disco,  
die freie Zeit zum Spielen, Plaudern und Ping-Pong spielen,  
das Schreiben des Tagesrückblicks, die Kurzreferate, die Ämtli, das Putzen  
und nicht zuletzt das feine Essen unserer Köchin Verena Schober....  
.... machten die Landschulwoche in Le Creux-des-Biches für uns zu einem  
unvergesslichen Erlebnis.

